



## DJK-Sportverband

# Pressemitteilung

Langenfeld, 23. Februar 2015

### **„DJK - Spuren im Schnee“**

#### 11. DJK-Bundeswinterspiele im Bayerischen Wald

Langenfeld, 23. Februar - Vom 26. Februar bis zum 1. März finden im Bayerischen Wald die elften Bundeswinterspiele des DJK-Sportverbandes statt. In diesem Jahr steht die vom DJK-Dözesanverband Regensburg ausgerichtete Veranstaltung unter dem Motto „DJK – Spuren im Schnee“.

Alle vier Jahre treffen sich die Wintersportlerinnen und Wintersportler des katholischen Sportverbandes in Deutschland zu ihren Titelkämpfen in den alpinen und den nordischen Skiwettbewerben sowie im Eisstockschießen. Die Winterspiele stehen unter der Schirmherrschaft des bayerischen Ministerpräsidenten Horst Seehofer.

Wichtiger als Spitzenleistungen ist der rund eine halbe Million Mitglieder zählenden DJK-Familie der Gemeinschafts-Charakter der Veranstaltung. Über 400 Aktive möchten im Skigebiet am Arber und in der Eishalle in Regen für Olympiastimmung sorgen.

Mit den nordischen und alpinen Skistrecken in Bayerisch Eisenstein sowie der für das Eisstockschießen reservierten Eishalle in Regen werden bestens geeignete Sportstätten genutzt. Bei den Alpin-Wettbewerben Slalom und Riesentorlauf gehen die Athleten sogar auf der Weltcupstrecke an den Start.

Der Regensburger Diözesanbischof Dr. Rudolf Voderholzer wird zusammen mit Bundesbeirat Dr. Thomas Nonte und dem Diözesanbeirat Roman Gerl den Festgottesdienst zelebrieren.

„Die Kombination von Leistungssport, Gemeinschaft und gelebtem christlichen Glauben machen unsere Winterspiele so einzigartig.“, sagt DJK-Präsident Volker

Monnerjahn, der den DJK-Sportverband als wertvollen und unverzichtbaren Teil des deutschen Sports sieht.

*Verantwortlich für den Inhalt:  
Alexandra Schüttler  
Pressesprecherin u. Referentin für Öffentlichkeitsarbeit  
DJK-Sportverband*

Zum Stadtbad 31  
40764 Langenfeld  
Tel. 02173-33 668 14  
[schuettler@djk.de](mailto:schuettler@djk.de)  
[www.djk.de](http://www.djk.de)

*„Sport um der Menschen willen“ ist das Leitbild des katholischen DJK-Sportverbandes, der rund 500.000 Mitglieder in knapp 1.200 DJK-Vereinen vertritt. Im Jahre 1920 in Würzburg gegründet, hat sich die DJK die Förderung des sachgerechten Sports, die Förderung der Gemeinschaft und die Orientierung an der christlichen Botschaft zu Leitmotiven gemacht.*